



Travailleurs-es, Télé-travailleurs-es : Agissons tous ensemble le 10 mai

A l'image du Gouvernement, la DGFIP tente, au coeur du chaos de maintenir son plan de destruction de son réseau, coûte que coûte.

Elle espère que le contexte sanitaire et de restriction des droits suffira à anesthésier les agents de la DGFIP.

Les syndicats de la DGFIP appellent dans l'unité à la grève le 10 mai.

Nous revendiquons :

- **Abandon du NRP et des fermetures de services : maintien des Centres des Finances Publiques de plein exercice** ; Non aux maisons France Services ; Non à la Française des Jeux
- **Arrêt des suppressions d'emplois**, création de postes statutaires pour assurer l'ensemble des missions
- **Respect des droits et garanties de l'ensemble des agents** : Mutation (respect des règles d'affectation locale en toute transparence), Prime de restructuration à tous les agents victimes du NRP
- **Revalorisation de la valeur du point d'indice** à hauteur des pertes subies depuis 2000
- **Non au télétravail forcé**, libre choix de retour en présentiel, prise en charge totale des frais générés
- **Rétablissement des CAP, maintien et renfort des CHS-CT** plus que jamais nécessaires dans la période et abrogation de la loi de transformation de la Fonction Publique, défense du statut général dans toutes ses dispositions et garanties
- **Non à la liquidation de l'action sociale** dans notre ministère, non à la privatisation des résidences EPAF
- **Promotion** au grade supérieur de tous les personnels dès lors qu'ils remplissent les conditions statutaires

Les agents sont abandonnés par une direction qui poursuit et amplifie les contre-réformes qui conduisent au démantèlement du service public de proximité

TOUTES ET TOUS EN GREVE

**RASSEMBLEMENT A 10H00 A AURILLAC,
DEVANT LE BÂTIMENT Q 11 Place de la Paix**